

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Christian Friedrich Ziegler.

Ziegler, Christian Friedrich

Halle (Saale), 26.07.1710

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209810](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209810)

Christianus Fredericus Ziegler
 Mecklenburgicus
 natus anno 1686 mense febr.
 patre vov. iur. iur. Iohanno
 Zieglero matre Anna Tilen
 qua adhuc in viuis. Omnem di-
 lectissimi parentes nauarunt
 operam ut bonis iisque christia-
 nis imbueret virtutibus. Prima
 studiorum fundamenta ieci in
 schola patria, de vero parente
 nata dei patria relicta, Berolinum
 emigrantibus, simul cum illis co-
 sum profectus, et Gymnasium Frede-
 rico Werderianum Conrectore
 Dom. Warendorffio, et Rectore Dom.
 Langio iam theologia professore
 per septem annorum spatium fre-
 quentaui. Postea Stargardiam
 Pomeranorum adii, ibique in flo-
 rentissimo collegio Gröning curam Dom.
 Doct. Hieroleli Prof. mmar. et Dom.
 Doct. Schmidii eiusdem collegii Rector.
 per aliquod tempus in formatione
 usque sum fidelissima, reuocatus autem
 a meis ad 1708 Academia Altonensem
 petii. Hic per dimidium anni spatium
 ex quo patrimonio consumpto, mira
 dei directione ad mensam quam vocant
 ordinariam sum admissus, scilicet deo laus et
 gloria pro omnibus et in me collatis beneficiis
 Holo 26. Jul. 1710